

# Thomas Kaiser bringt alte Uhren wieder zum Ticken

**Bad Segeberg (mq).** Alte Uhren üben auf Thomas Kaiser eine große Faszination aus – und das nicht nur, wenn sie funktionieren. „Defekte Uhren, je älter, desto besser“, sagt der Bad Segeberger, der in jedem Reparaturauftrag eine persönliche Herausforderung sieht.

Thomas Kaiser hat Uhrmacher gelernt und eine lange Zeit in einem anderen Beruf gearbeitet. „Doch mein Hobby Uhren habe ich nie aufgegeben“, sagt Kaiser. Vor zwei Jahren wagte er den Schritt in die Selbstständigkeit und repariert und verkauft seitdem antike Wand- und Standuhren.

Thomas Kaiser ist der richtige Ansprechpartner, wenn



Thomas Kaiser ist Uhrmacher und repariert in seiner Bad Segeberger Werkstatt auch die ältesten Uhren.

Uhren im wahrsten Sinne des Wortes nicht mehr richtig ticken – egal ob antik oder modern. Auch um Taschenuhren kümmert er sich. „Ich schaue mir die Uhren genau an und erstelle einen Kostenvoranschlag“, sagt Thomas Kaiser. So kann der Kunde sich immer noch entscheiden, ob sich der Aufwand lohnt.

„Ich stelle sogar Ersatzteile wie Lager, Wellen oder Zahnräder selbst her, wenn sie nicht mehr lieferbar sind. Knifflige Fälle wecken meinen Ehrgeiz“, sagt der Fachmann, der meint, dass fast jede Uhr zu retten ist.

Weitere Informationen erhält man bei Thomas Kaiser unter der Telefonnummer 045 51/51 64 05.

Foto: mq